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様式２

学 校 評 議 員 会 議 録

開催日時 平成２８年１１月３０日(水) １７時１０分 ～ １９時００分

会 場 北海道釧路湖陵高等学校 校長室他

出席者数 学校評議員 ４名 学校側 ４名

天 方 智 順 橋 本 達 也 (校 長)

出席者名 加賀谷 淑 子 三 浦 治 彦 (副校長)

川 向 貴 子 小 森 章 史 (教 頭)

服 部 恵 子 渡 井 弘 幸 (教 頭)

藤 田 篤 男 (事務長)

校長が意見を求めた事項(議題) 学 校 評 議 員 の 意 見 等

学校概況及び課題解決に向けた取組 【全日制】

について １ 統一学校説明会について

子ども達の進路意識を高める良い事業である。阿寒

高校や武修館高校の生徒が参加しているのは、とても

良いと感じた。今後さらに連携を強め、発展していく

ことを期待している。

２ 不登校傾向等の問題を抱えた生徒の指導について

家庭に問題があり、対処に苦慮するケースがあるこ

とが想像できる。また、不登校傾向の生徒が増えてい

る現状も理解している。 ＳＣの活用など関係機関と

連携しながら、生徒への指導をお願いしたい。

３ 職員の交通安全・不祥事防止について

職員の過労については、その防止に向けてしっかり

日常の生活を観察し、長時間勤務にならないよう指導

してほしい。また、管理職も体調管理をきちんとおこ

ない、職務を遂行してほしい。

【定時制】

１ 教育課程の見直しについて

三修制は是非進めて欲しい。卒業認定試験等を単位

認定するケースもあり、３年で卒業しやすい形にする

ことが望ましい。また、学校設定教科・科目の導入を

生徒の学びなおしに繋げて欲しい。

２ 不登校解消について

高校が安心して学べる場になっている。学校祭に多

くの保護者が参加して望ましい状況にある。公務補や

給食調理員の方々も様々な悩みを抱えた生徒に関わっ

ていただけるとさらに良い方向に進むと思われる。

３ 進路について

地域ネットワークサロン、サポステとの連携を更に

強めていく。生徒が将来困ったっときに相談できる機

関があることを知っておくとよい。

上記のとおり会議を開催した。

平成２８年１１月３０日

北海道釧路湖陵高等学校長 橋 本 達 也


